NOTICIARIO BREVE DE CATALUNA :

Tarragona

Las obras de saneamiento de Villafranca del Delta

Tarragona. -- Se autoriza por decreto al ministro de Obras Públicas para celebrar la subasta de las obras de saneamiento de Villafranca del Delta (Tarragona), por su presupuesto de 2.675.768 pesetas. — Cifra.

Tortosa: Cursillo para veterinarios

En el salón de actos del Ayuntamiento de Tortosa ha sido inaugurado un cursillo de Inseminación Artificial, al que asisten veterinarios de diversas ciudades españolas. Ocupó la presidencia el jefe provincial de Ganadería, don Mariano Sanz Calleja, a quien acompañaron el consejal don Francisco Tena, veterinario, que representaba al alcalde; don José Crespo García, pre-sidente del Colegio de Veterinarios de Madrid, y don Luis Ballesteros, presidente del Colegio provincial de Veteri-

En primer lugar, el señor Ballesteros, presidente del Colegio organizador del Cursillo, dio la bienvenida a los cursillistas e hizo un resumen de la significación de estos cursos y de la importancia que sus lecciones tienen para los veterinarios de la provincia. Finalmente agradeció la colaboración prestada por las autoridades nacionales, provinciales y locales para su ce-lebración. El jefe provincial de Gana-dería, señor Sanz Calleja, agradeció la presencia de las autoridades y significó la importancia de estos cursillos, de los que no dudaba se habían de extraer provechosas enseñanzas y mejores progresos para la veterinaria española. Terminó su intervención declarando inaugurado el cursillo en nombre del

Director General de Ganadería. Terminada la inauguración oficial, los cursillistas se reunieron en seccio-nes para estudiar los temarios que se han de debatir durante los treinta días de su duración. La parte teórica consta de 14 temas, y la práctica, de 13.

El ferrocarril compite ventajosamente con el camión

Desde hace varias semanas en que se rebajaron las tarifas ferroviarias para los trenes de mercancías, se aprecia una acentuada disminución del paso de camiones de gran tonelaje, con carga-mento de productos y géneros, por la carretera de Valencia a Barcelona. Según los agentes de control de coches, por la pista Tortosa-Aldea-Amposta, la circulación de camiones de mediano y gran tonelaie ha disminuido durante las cuatro semanas en un cuarenta por ciento aproximadamente.



MYRGA

1963

INAUGURACION OFICIAL DE LA ESCUELA DE INGENIEROS TEXTILES DE TARRASA

Presidirá los actos el ministro de Educación Nacional

El próximo domingo tendrá efecto, bajo la presidencia del ministro de Educación Nacional, don Manuel Lora-Tamayo, la inauguración oficial de la nueva Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales - Sección Textil.

A las diez de la mañana se iniciarán los actos con la bendición del conjunto de edificios que integran la referida institución, primera y única en España, conforme es sabido, en su especialidad, y a continuación se celebrará una solemne sesión académica, que abrirá, con la lección inaugural, don Daniel Blanxart Pedrals, ilustre investigador, ex director de este centro.

Seguidamente, tras la entrega de credenciales a los ingenieros textiles de la última promoción, se rendirá tributo de gratitud por la brillante gestión desarrollada como presidente de la Comisión permanente del Patronato de la Escuela a don Antonio Sala Amat, conde de Egara, a quien será ofrecido un pergamino.

Acto seguido se efectuará la entrega a don José Clapés Targarona, alcalde de Tarrasa, del título de ingeniero textil «honoris causa», en méritos a su actuación en pro de la Escuela, que recientemente le fue conferido por el Ministerio de Educación Nacional.

Por último, tras el discurso que pronunciará don José Cegatra Sánchez, director de la Escuela, clausurará el acto el ministro de Educación Nacional. -- Miguel PALOMARES.

Castelldefels: Primer Curso Provincial de Orientación para Dirigentes

Se relebra en Castelldefels, bajo los auspicios de la Delegación Nacional de Organizaciones y Jefatura Provincial del Movimiento de Barcelona, el Primer Curso Provincial de Orientación para Dirigentes, al que asisten jerarquias po-líticas provinciales y mandos locales de Barcelona-capital.

El curso incluye conferencias sobre: Hispanoamérica; España ante el Mer-cado Común; El proceso revolucionario de nuestro siglo; Evolución de la legislación social española en el siglo XX; Aspectos políticos de la integración europea; Problemática de las generaciones; La provincia; Técnica y masas en la sociedad política actual; Los grupos de presión; Estudio sobre la renta nacional; ldeas sobre el desarrollo económico; La agricultura; Política de salarios; Vivienda; El municipio, etc. Desarrollando las citadas conferencias un selecto grupo de personalidades integrado por catedráticos, profesores y técnicos.

Miscelánea de Sabadell

• En la Academia Católica, el Rydo, doctor don Qu,rico Sstop, catedrático del Seminario Conciliar de nuestro Obispado, dio una conferencia con el título «Del proceso de Lieja la única persona condenada ha sido la inocente». La sala de actos llenóse de público para escuchar la autorizada palabra del ilus-

tre sacerdote.

• Ha tomado posesión el nuevo juez de primera instancia e instrucción, don Baltasar Rodríguez Santos, que desem-peñaba dicho cargo en el Juzgado de Primera Instancia de Villadiego (Bur-

Durante los días 27, 28, 29 y 30 del corriente, se desarrollará en el Audito-rio de la Caja de Ahorros, organizado por las Agrupaciones Profesionales Narciso Giralt, un cursillo sobre «Lubrica-ción de la maquinaria». Lo llevan a cabo don Francisco Simó Prats, catedrático de la Escuela de Ingenieros de Tarrasa, y don Eloy Mundi Crespo, jefe del Servicio Técnico para la región de Cataluía, de la Empresa Nacional C. S. VIÑAS

Martorell: Nuevo acceso al Museo Municipal

El Avuntamiento de Martorell ha acordado declarar de realización urgente la segunda fase del proyecto de acondicionamiento del acceso al Museo Municipal «Vicente Ros», declarado recientemente Monumento Hostórico-Artístico, desde la calle de Calvo Sotelo, por un presupuesto de 280.373'50 pesetas.

El bloque de sobremesa

MYRGA 1963

Presenta mayor espacio para Anotaciones. Lleva Hoja-Calendario de Fiestas

que sirve como "Señalizador"

PIDA EL BLOQUE

La marca que el público ha impuesto

Gerona

El nuevo secretario provincial de Sindicatos

En la delegación de Sindicatos ha te-nido lugar el acto de toma de posesión del nuevo secretario provincial. El cargo ha recaido en don Joaquín Girone-lla Garañana y le ha dado posesión el delegado provincial señor Frades Batis-te. Don Joaquín Gironella era el delegado comarcal de la Delegación Provincial de Sindicatos en Figueras; corres-ponsal de la Agencia Cifra en Figueras y director de la revista «Ampurdán».
— Cifra.

Arregio del firme en una carretera

La carretera de Olot a Gerona, por Amer y Anglés se encuentra ya perfec-tamente arreglada y normalizada en su tramo Olot-Las Planas, lo que supone una sensible mejora en este interesante trayecto turístico. Se prevé para el año próximo, el arreglo del tramo que falta hasta Anglès, con lo que la ruta, Olot-Geróna, se hallará en excelentes

Olot: Una óficina de Extensión Agraria

El gobernador civil de la provincia y el director general de Coordinación, Crédito y Capacitación Agraria, han comunicado al Ayuntamiento que ha sido acordada la constitución, en esta ciudad, de una Agencia de Extensión Agraria, lo que supone un nuevo horizonte de distributados de la caria de la ca eficientes posibilidades para el agricul-tor de esta zona. — Cifra.

Caldas de Malavella: Cursillo de Formación Rural

Siguiendo el programa de actividades trazado por la Jefatura Provincial del Movimiento, durante los días 23 al 26 de los corrientes se celebró en Caldas de Malavella un Cursillo de Formación Rula, al que asistieron numerosos afi-liados de dicha villa y comarca. Se dieron siete conferencias-coloquio, mismo tiempo que se proyectaron dis-tintos documentales cinematográficos.Los temas tratados abarcaron cuestiones de interés para la vida rural, como la ganadería, la escuela y la higiene, entre otros. El acto de clausura fue presidi-do por el gobernador civil don Víctor Hellín Sol. — Cifra.

Lérida

Mejoras en la barriada

de La Bordeta

En Ayuntamiento está dedicando especial atención a la mejora de las condiciones urbanas de la barriada de La Bordeta, núcleo situado a dos kilómetros del centro de la ciudad. Residen allí unos mil habitantes, casi todos ellos estable-cidos en los últimos veinte años. Ahora se ha destinado un millón de pesetas para las primeras fases de la ilumina-ción del área urbana.

Baja el precio de la mantequilla

Como consecuencia de la llegada de mantequilla dinamarquesa, al precio de 90 pesetas kilo, ha bajado la mantequilla procedente de la zona pirenáica. Por el contrario, se observa que está desapareciendo de la venta la leche condensada, alegándose por parte de algunos comerciantes que no se les suministra desde las casas productoras, que, al pa-recer, pretenden una subida de precio sobre la base del aumento experimentado por la leche en virtud de las excepcionales condiciones que no permitieron el suficiente almacenamiento de forra-jes. — Cifra.



Es más cálido... es Boatiné!

Con el acoichado de nylon Boatiné se confeccionan elegantes prendas para niños: saguitos, abrigos, batitas, etc.

Sus hijos las prefieren porque abrigan más y pesan menos y usted gozará las ventajas de un lavado sencillo y no necesitará plancharlas.

Por todo ello debe asegurarse de que al comprar una prenda Boatinada... sea de autentico Boatine.



Boati

(R) MARCA Y NOMBRE REGISTRADOS

GARANTIZADO POR PICH AGUILERA, S. A.